RS-Schömberg - Klassen 6a/b Flughafenbesichtigung Stuttgart 2010



Die Schüler der sechsten Klassen fuhren am 22.9.2010 voller Vorfreude nach Stuttgart-Echterdingen, um dort den Flughafen zu besichtigen. Begleitet wurden sie von ihren Klassenlehrerinnen

Frau Jäger und Frau Kappler sowie den EWG-Lehrern Herr Sieger und Herr Munk.

Nach einem informativen Film über die verschiedenen Abläufe wurde der Flughafen besichtigt – interessant waren

die "Bäume" in den Abflughallen. Aufgeregt ging es durch die Personenkontrollen. Mit dem Flughafenbus wurden die Schüler über das Vorfeld zum Standort der Flughafenfeuerwehr gebracht. Nach der Besichtigung der verschiedenen Fahrzeuge staunten die Schüler auf dem Vorplatz über die Nähe zu den startenden und landenden Flugzeugen (400 pro Tag).

Groß war die Freude, dass die Piloten den Schülern zuwinkten. Anschließend waren alle fasziniert, wie die Gepäckstücke (30000 täglich) umgeladen wurden.



Danach hatten die Schüler noch die Gelegenheit, auf eigene Faust das Flughafengebäude zu erkunden.

Nach einem Besuch im Rosensteinmuseum fuhren alle beeindruckt zurück nach Schömberg.